

EL CABALLITO

Ponchallantas incrementa ganancias

::::: Nos cuentan que el haber impuesto el mecanismo de ponchallantas en la caseta de Las Américas en el Circuito Exterior Mexiquense, a la altura de Ecatepec, para evitar que los automovilistas y transportistas evadan el peaje, ya está dando resultados. Nos describen que todavía sin tener una cifra final, de acuerdo con algunos empleados de esta garita, las cuentas por el peaje se han incrementado. Se estima que por cada turno se está recaudando el doble de lo que se obtenía cuando no operaba el ponchallantas. Hay que recordar que la cuota para autos y camionetas es de 62 pesos, y de 31 pesos para motos. ¿Cuánto se habrá dejado de recaudar por todo el tiempo que no se obligó a los automovilistas a cubrir esta cuota?

Van por blindar frecuencias de emergencias

::::: Esta semana le informamos de una ofensiva desde la Agencia de Protección Sanitaria de la Secretaría de Salud y desde el Gobierno de la Ciudad de México contra las ambulancias *partito* para verificarlas y regularlas, debido a las diversas quejas de paramédicos en el sentido de que llegan antes a los accidentes, pues se roban las frecuencias de radio y hay acuerdos con hospitales para pagarles, al menos, 2 mil pesos por cada paciente que lleven. Pues nos dicen que ante este panorama, desde la Secretaría de Salud local, a cargo de **Oliva López Arellano**, se está buscando blindar las frecuencias de radio de emergencias para evitar que las ambulancias no autorizadas las copien y continúen con este tráfico de heridos con hospitales. Aunque nos adelantan que habrá que ver cómo se concreta esta medida, debido a que son muchos integrantes del personal de emergencias que tienen acceso a estas frecuencias y será difícil el restringirlas.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Oliva López Arellano

El alcalde que retó a policías a una carrera

::::: El alcalde de Metepec, impulsado por la alianza PAN, PRI y PRD, **Fernando Flores**, dejó de ser simpático para los ciudadanos que en un principio lo apoyaron.



Fernando Flores

Nos dicen que no sólo le afectó que su esposa e hija hayan acudido a entregar juguetes el 6 de enero a comunidades de bajos recursos, portando ropa de marca con un valor muy alto, y además que se vistiera con un uniforme de bombero para reconocer esta labor, sino que ahora retó a los policías municipales a una carrera de 5 km para comprobar su condición. Seguro no sabe que hay otra forma de mantenerse vigente entre los ciudadanos de este Pueblo Mágico, por ejemplo, dando resultados en su trabajo y no pintando bardas, barriendo calles o corriendo con los policías, pues para eso hay personal capacitado.

